



«Un rôle salubre à jouer à la gauche du PS»

Ancien rédacteur en chef de la *Voix Ouvrière*, André Rauber est l'auteur de *l'Histoire du mouvement communiste suisse* (Ed. Slatkine).

ANDRÉ RAUBER Cet anniversaire du PST-POP représente la satisfaction du maintien de son existence après sept décennies de luttes difficiles et, malheureusement, pas toujours couronnées de succès; ainsi que d'après controverses internes, qui auraient pu conduire à sa disparition ou à des scissions plus dommageables que celles qui ont eu lieu aux différentes étapes de son histoire, alors qu'il a toujours été en butte à une hargne sans relâche de la part de ses adversaires bourgeois et parfois sociaux-démocrates ou syndicaux.

«Il faut travailler à la constitution d'un front progressiste»

Il est toujours difficile de prédire l'avenir. Ce

que l'on peut par contre souhaiter et stimuler, c'est de maintenir et, si possible, développer un parti qui pourrait jouer un rôle salubre à la gauche d'une social-démocratie, qui cautionne trop souvent la politique antisociale que mène la majorité de droite, laquelle cède de plus en plus aux sirènes de l'aile dure de l'UDC. Si le PST-POP doit veiller à son identité de parti, il doit aussi travailler à la constitution du front progressiste et démocratique le plus large, pour s'opposer à cette «droitisation» accentuée de la société helvétique et occidentale. Il lui faut aussi travailler à élaborer un projet alternatif de société et parvenir à le rendre crédible, pour entraîner une majorité ou une importante partie des citoyens à ses côtés. Ce qui demande un effort de réflexion et de création sans précédent et par conséquent de formation ininterrompue de ses militants. ■